
Ha un nome da umanista e sa di ragione usata,
perciò piazza Paolo da Novi è un gioiello,
un gioiello di lampioni da giardino ingioiellati,
è una vera gioia, una gioia per gli occhi. Un gioiello.
I parcheggi puliti sono colorate delizie geometriche. 

È un rettangolo perfetto ma pare un trapezio, è nel centro ma non sembra; 
la notte è piena di luci anche se non c'è nessuno a guardarle.
Ci sono i nuovi lampioni e i nuovi alberi nei giardini
e c'è troppo rispetto per il centro perché Paolo da Novi 
sia davvero in centro e infatti si sente ancora Foce, 
quartiere mezzo popolare, vicino a una rimessa dei bus.


